Castilla y León

07/11/18

Prensa: Diaria

Tirada: 250 Ejemplares Difusión: 250 Ejemplares 1668706

Página: 1

Sección: REGIONAL Valor: 16.164,00 € Área (cm2): 543,5 Ocupación: 60,31 % Documento: 1/1 Autor: Raúl Mata - Valladolid Núm. Lectores: 1000

## La Junta y la provincia argentina de Córdoba estrechan lazos para reforzar la innovación

El presidente Herrera también apuesta por impulsar proyectos de competitividad entre ambos territorios

Raúl Mata - Valladolid

El Gobierno que preside Juan Vicente Herrera estrecha lazos de colaboración con la provincia argentina de Córdoba para impulsar proyectos que potencien la innovación y competitividad empresarial. Así lo señalaron fuentes del Ejecutivo autonómico, tras el encuentro que mantuvieron el presidente Herrera y los consejeros de Economía y Hacienda y de Educación, Pilar del Olmo y Fernando Rey, respectivamente, con una delegación cordobesa, encabezada por su gobernador, Juan Schiaretti.

Ambos territorios promoverán cadenas internacionales de valor y compartirán experiencias de éxito en las áreas de innovación y competitividad. Todo ello, en el marco del proyecto International Urban Cooperation (IUC), que financia la Unión Europea y que persigue mejorar la colaboración para el desarrollo local y regional con la América Hispana y Caribe.

En el caso concreto de Castilla v León v Córdoba, este programa pretende «estimular el desarrollo v fortalecimiento de estrategias regionales que involucren a las pymes innovadoras de ambas zonas y promuevan cadenas internacionales de valor, por la vía



Juan Vicente Herrera y los consejeros Pilar del Olmo v Fernando Rey reciben a la delegación de la provincia argentina de Córdoba, liderada por su embajado Juan Schiaretti

de compartir experiencias de incluyeentre sus objetivos el interprácticas». La visita a la Región, nes, está organizada por la Cona través del Instituto para la Competitividad Empresarial (ICE). En su origen está la solicitud de da por la provincia argentina, comparte intereses económicos comunes, principalmente en materia industrial.

éxito e intercambiar buenas cambioentre regiones para impulsar el desarrollo económico por que se desarrollará hasta el vier- medio de la innovación, la competitividad y la especialización intesejería de Economía y Hacienda ligente. En este sentido, Córdoba es una de las provincias o estados federados argentinos, con un territorio interior con más de 3.5 millocolaboración a la Junta plantea- nes de habitantes, que aporta el ocho por ciento del Producto Intecon la que nuestra Comunidad rior Bruto (PIB) del país. Cuenta con una estructura económica centrada en agroindustria, automoción, industria aeroespacial, La iniciativa comunitaria IUC maquinaria agrícola, metalurgia,

Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) y Turismo.

En la actualidad desarrolla una estrategia regional de innovación para incrementar su capacidad en este ámbito. De ahí que la misión cordobesa desplazada a Castilla v León esté centrada en conocer una parte importante del ecosistema «cienciatecnología-empresa» de la Comunidad, «base fundamental» de la planificación autonómica en innovación, así como las iniciativas y los agentes regionales que trabajan en este campo.

propicia la colaboración empresarial

La Universidad de Salamanca (USAL está propiciando líneas de colaboración entre empresas de ambos lados del Atlántico y en la meiora de las relaciones bilaterales entre Castilla y León y la provincia argentina de Córdoba. Así lo aseguraron el rector de la USAL, Ricardo Rivero, y el ministro de Ciencia y Tecnología del gobierno local argentino, Walter Robledo, tras mantener un encuentro en la capital salmantina. Tras la reunión, la delegación de la América Hispana visitó las instalaciones del Parque Científico y el Edificio Multiusos I+D+i.